



7^{ème} étape de l'UET Elite Circuit 2024
Finlandia-Ajo – Dimanche 5 mai
Vermo (Helsinki), Finlande

Pas de bouleversement au classement après les deux étapes du week-end

Les deux étapes disputées le samedi 4 mai en Suède (Aby) et le dimanche 5 mai en Finlande (Vermo) n'ont pas bouleversé le classement de l'UET Elite Circuit 2024.

Go On Boy, **Idao de Tillard** et **Vivid Wise As** occupent toujours les trois premières marches du podium. Ces deux manches nordiques ont toutefois permis à leurs vainqueurs respectifs, **Stoletshow** et **Önas Prince**, de faire leur apparition au 8^e et 9^e rangs.

Classé troisième de la «Finlandia Ajo», **Hail Mary** totalise désormais 12 points et fait son apparition dans le top 10.

La prochaine étape, celle de la finale de l'Elitloppet du dernier dimanche de mai à Solvalla, s'annonce passionnante avec la participation des meilleurs trotteurs européens, dont la plupart sont présents dans le classement provisoire de l'UET Elite Circuit 2024.

Classement de l'UET Elite Circuit 2024 après les 6^e et 7^e étapes

Actualisé le lundi 6 mai 2024

| Rang | Cheval | Report points | Points des 4-5.05.24 | TOTAL |
|-----------------|------------------|---------------|----------------------|-------|
| 1 ^{er} | GO ON BOY | 37 | 0 | 37 |
| 2 ^e | IDAO DE TILLARD | 31 | 0 | 31 |
| 3 ^e | VIVID WISE AS | 28 | 0 | 28 |
| 4 ^e | CAPITAL MAIL | 24 | 0 | 24 |
| 5 ^e | EMERAUDE DE BAIS | 19 | 0 | 19 |
| 6 ^e | VERNISSAGE GRIF | 17 | 0 | 17 |
| 7 ^e | HOKKAIDO JIEL | 16 | 0 | 16 |
| 8 ^e | STOLETHESHOW | 0 | 15 | 15 |
| 9 ^e | ÖNAS PRINCE | 0 | 15 | 15 |
| 10 ^e | HAIL MARY | 3 | 9 | 12 |

Si même total de points, voir l'article 5.4 du règlement pour l'établissement du classement (dans le cas de Stoletshow et Önas Prince, c'est la course disputée le plus près de la Finale du 11 octobre qui fait foi).

8^{ème} étape : dimanche 26 mai 2024 : Elitloppet - Solvalla, Suède

9^{ème} étape : dimanche 9 mai 2024 : Oslo Grand Prix – Bjerke (Oslo) Norvège

Lien pour suivre le classement général de cette édition, pour télécharger le règlement avec son barème, les dispositions de la finale qui aura lieu en France sur l'hippodrome de **Paris-Vincennes le vendredi 11 octobre en parallèle du Grand Prix de l'UET** : www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact : UET secrétariat - 15 Bd de Douaumont - 75017 Paris - tél. 33(0)149771403 - uet@letrot.com

UNION EUROPEENNE DU TROT

15 Bd de Douaumont - 75017 Paris

uet@letrot.com - www.uet-trot.eu



7th stage of the UET Elite Circuit 2024
Finlandia-Ajo - Sunday 5 May
Vermo (Helsinki), Finland

No major changes in the standings after the weekend's two stages

The two stages contested on Saturday 4 May in Sweden (Åby) and Sunday 5 May in Finland (Vermo) did not upset the rankings of the UET Elite Circuit 2024.

Go On Boy, **Idao de Tillard** and **Vivid Wise As** still occupy the top three places on the podium. However, these two Nordic rounds enabled their respective winners, **Stoleshshow** and **Önas Prince**, to appear in 8th and 9th places.

Hail Mary, who finished third in the Finlandia Ajo, now has a total of 12 points and a place in the top 10.

The next stage, the final of the Elitloppet on the last Sunday in May at Solvalla, promises to be an exciting one with the participation of the best European trotters, most of whom are present in the provisional rankings of the UET Elite Circuit 2024.

UET Elite Circuit 2024 rankings after the 6th and 7th stages
Updated on Monday 6 May 2024

| Rank | Horse | Report points | Points of 4-5.05.24 | TOTAL |
|------|------------------|---------------|---------------------|-------|
| 1 | GO ON BOY | 37 | 0 | 37 |
| 2 | IDAO DE TILLARD | 31 | 0 | 31 |
| 3 | VIVID WISE AS | 28 | 0 | 28 |
| 4 | CAPITAL MAIL | 24 | 0 | 24 |
| 5 | EMERAUDE DE BAIS | 19 | 0 | 19 |
| 6 | VERNISSAGE GRIF | 17 | 0 | 17 |
| 7 | HOKKAIDO JIEL | 16 | 0 | 16 |
| 8 | STOLETHESHOW | 0 | 15 | 15 |
| 9 | ÖNAS PRINCE | 0 | 15 | 15 |
| 10 | HAIL MARY | 3 | 9 | 12 |

If the points total is the same, see article 5.4 of the regulations for establishing the ranking (in the case of Stoleshshow and Önas Prince, the race closest to the Final on 11 October is decisive).

8th stage: Sunday 26 May 2024: Elitloppet - Solvalla, Sweden

9th stage: Sunday 9 May 2024: Oslo Grand Prix - Bjerke (Oslo) Norway

Link to follow the general ranking of this edition, to download the rules with their scale, the arrangements for the final which will take place in France on the **Paris-Vincennes** racecourse on **Friday 11 October alongside the UET Grand Prix**: www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact: UET secretariat - 15 Bd de Douaumont- 75017 Paris - tel. 33(0)149771403 - uet@letrot.com